

3 de enero de 2022

CARTA CIRCULAR

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Dr. Luis A. Ferrao

Rector

CONTINUIDAD DE LAS LABORES Y LA OFERTA ACADÉMICA EN EL MES DE ENERO DE 2022

En el día de hoy nuestra Presidenta Interina, Dra. Mayra Olavarría Cruz, emitió sendas comunicaciones en torno a la continuidad de las labores y de la oferta académica para este mes de enero de 2022 mediante las modalidades de teletrabajo y a distancia, respectivamente.

Nos indica la Señora Presidenta que, ante el repunte de casos de COVID-19 en la isla y la persistente amenaza de la variante Ómicron, y luego de consultar al epidemiólogo Dr. David Capó Ramos, se ha decidió extender la modalidad de teletrabajo en todo el sistema universitario hasta el viernes 21 de enero; luego, las labores presenciales se reanudarían el lunes 24 de enero.

En lo concerniente a las clases, estas no serán presenciales, sino que se utilizarán las modalidades alternas asistidas por la tecnología. Esto durante todo el mes de enero de 2022. Los laboratorios de las clases de ciencias, que por lo general inician la semana siguiente al comienzo de clases programada en nuestro recinto para el sábado 15 (sabatinos) y el martes 18 de enero, también serán en línea durante el mes de enero, al igual que en la UHS y la Escuela Elemental.

Solicitamos encarecidamente a nuestra comunidad a seguir las directrices de las autoridades gubernamentales y de salud, y a mantener estricto cumplimiento con las normas, órdenes ejecutivas y protocolos anti-covid.

Reiteramos que la prioridad de la administración universitaria en estos momentos es salvaguardar la vida y salud de nuestros estudiantes y empleados docentes y no docentes.

UNIVERSIDAD DE PUERTO RICO Recinto de Río Piedras Rectoría